



Presseinformation 2024/206
Rees, 14.10.2024

Umfrage: Wie fahrradfreundlich ist Rees?

Der ADFC startet den Fahrradklima-Test. Der Fokus bei der diesjährigen Befragung liegt auf dem Miteinander im Verkehr.

REES. Die Umfrage zum großen ADFC-Fahradklima-Test 2024 hat begonnen. Radfahrerinnen und Radfahrer aus ganz Rees sind eingeladen, bei der Online-Umfrage (s. Infobox) mitzumachen. Dabei geht es darum, spezifische Wahrnehmungen im Radalltag zu bewerten, wie das Sicherheitsgefühl, die Breite der Wege und die Erreichbarkeit der Ziele. Schwerpunktthema ist in diesem Jahr das Miteinander im Verkehr. Die Ergebnisse helfen der Stadt Rees das Angebot für Radfahrende weiter zu verbessern.

Der Reeser Fahrradbeauftragte Georg Messing sagt dazu: „Radfahren ist im Trend – und eine fahrradfreundliche Stadt ist attraktiv für alle. Deshalb bitten wir alle radfahrenden Bürgerinnen und Bürger, beim ADFC-Fahradklima-Test mitzumachen. Die Ergebnisse geben uns ein klares Bild davon, wo das Angebot für Radfahrende schon gut ist und wo wir noch nachbessern können.“

Der ADFC führt den Test alle zwei Jahre durch – in diesem Jahr zum elften Mal. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den ADFC-Fahradklima-Test 2024 aus Mitteln zur Umsetzung des Nationalen Radverkehrsplans.



Pressekontakt

Ole Engfeld . 02851 / 51 – 245

pressestelle@stadt-rees.de . www.stadt-rees.de

INFOBOX

Vom 1. September bis 30. November 2024 läuft die Umfrage auf www.fkt.adfc.de. Das Beantworten dauert nur rund zehn Minuten. Die fahrradfreundlichsten Städte und Gemeinden in sechs Größenklassen werden im Frühjahr 2025 im Bundesverkehrsministerium in Berlin ausgezeichnet.



Bildunterschrift

Die Reeser
Fahrradfreundlichkeit wird
abgefragt.

© Stad Rees/Buckstegen